

*Denn wir haben, wo wir lieben, ja nur dies: einander lassen.
Denn dass wir uns halten, fällt uns leicht, und ist nicht erst zu lernen.*
R. M. Rilke

In Liebe und grosser Dankbarkeit für all das Schöne, das wir mit ihm und durch ihn erleben durften, nehmen wir zutiefst traurig Abschied von

Peter Creola

30. September 1940 bis 15. April 2019

Nach schwerer, mit Tapferkeit ertragener Krankheit durfte er in der Geborgenheit seines Zuhauses selbstbestimmt friedlich einschlafen.

Seine Liebe, Lebensfreude und sein Humor werden uns fehlen, seine Leidenschaft für die Raumfahrt und seine langjährige, prägende Tätigkeit für die europäische Raumfahrt bleiben unvergessen.

Peter, du lebst in unseren Herzen weiter!

In dankbarer Erinnerung:
Rosemarie Stöckli
Vera Creola-Külling
Ines und Pierre-André Diacon-Creola
Alain Diacon mit Familie
Céline Müller-Diacon mit Familie
Marianne Creola
Werner Stöckli

Traueradresse: Rosemarie Stöckli, Beundenfeldstrasse 46, 3013 Bern

Auf Wunsch von Peter nehmen wir im engsten Familien- und Freundeskreis Abschied, und übergeben seine Asche der Natur.